

Uruguayo Cavani seleccionado mejor futbolista de la Liga francesa



París, 15 may (RHC) El uruguayo Edinson Cavani, del París Saint Germain, resultó seleccionado hoy como ganador del trofeo al mejor futbolista del año de la Liga francesa, que otorga el Sindicato de Jugadores Profesionales del país (UNFP).

Concluida la gala de premiación efectuada en el pabellón de Armenonville, al oeste de esta capital, el internacional sudamericano manifestó su alegría por haber sido galardonado con tal distinción, al tiempo que agradeció a todo su equipo, al decir que "sin ellos no estaría aquí".

De esta manera, Cavani, autor de 49 goles en 48 partidos en todas las competiciones de esta campaña con su club, sucedió en el palmarés a su antiguo compañero el sueco Zlatan Ibrahimovic, a quien pudiera batirle el récord de 50 dianas a falta de dos jornadas de la Ligue 1. "No pienso en eso, pienso en ganar puntos para el equipo, es lo más importante, lo que queda en la historia del equipo", comentó al respecto el "Matador".

Asimismo, en la propia Liga francesa, el delantero uruguayo marcha como líder goleador con 35 tantos, seguido de Alexandre Lacazette (Lyon) con 26 y del colombiano Radamel Falcao (Mónaco) con 21, en

ese orden.

Cavani culminó en las votaciones por delante del portugués Bernardo Silva (Mónaco), del Lacazette y del mediocampista italiano y compañero de equipo Marco Verratti, quienes formaron parte del conjunto ideal.

En otros apartados, el premio al jugador revelación se lo llevó Kylian Mbappe, la joya de 18 años del Mónaco, quien agradeció al entrenador, el portugués Leonardo Jardim, por la confianza depositada en él para asumir un puesto en la delantera del equipo.

Precisamente, Jardim, quien sucedió a Laurent Blanc en el banquillo, resultó merecedor del galardón al mejor entrenador, al guiar al conjunto monegasco al virtual título de Liga, después de 17 años de ausencia en lo más alto de la tabla de posiciones.

Como mejor portero resultó seleccionado el croata Danijel Subasic, quien también integró el grupo de seis jugadores del Mónaco en el once ideal.

Además de Silva, Mbappe y Subasic, conformaron equipo el central polaco Kamil Glik, los laterales Djibril Sidibé y Benjamin Mendy, además del central brasileño del PSG, Thiago Silva, y el centrocampista del Niza, Jean Michel Seri.

En la categoría de mejor francés que juega en el extranjero resultó premiado N'Golo Kante (Chelsea), por encima de los jugadores de la liga española Karim Benzema (Real Madrid) y Antoine Griezmann (Atlético de Madrid).

Por su parte, en el apartado femenino el premio a la mejor jugadora se lo llevó la alemana Dzsenifer Marozsan, campeona de Francia con el Lyon.

La UNFP homenajeó la figura de Raymond Kopa, leyenda del fútbol francés y vencedor de la Copa de Europa con el Real Madrid (1957, 58 y 59), fallecido en marzo pasado.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/129841-uruguayo-cavani-seleccionado-mejor-futbolista-de-la-liga-francesa>



Radio Habana Cuba